

Telefone in der Kreisverwaltung Holzminden derzeit nicht erreichbar

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 24. März 2020 um 14:08 Uhr

Durchtrennte Leitung in Höxter

Telefone in der Kreisverwaltung Holzminden derzeit nicht erreichbar

Dienstag 24. März 2020 – Holzminden (wbn). "Kein Schwein ruft mich an..." Die Telefone der Kreisverwaltung Holzminden stehen derzeit still.

Der Grund ist eine durchtrennte Leitung in Höxter, mit der auch die Kreisverwaltung Holzminden versorgt wird. Im Moment wird mit großem Nachdruck daran gearbeitet, die Leitungen wieder in Betrieb nehmen zu können.

Fortsetzung von Seite 1

Die Verwaltung des Landkreises Holzminden bitte um Verständnis.